



Seit den Zahlungen in 2016 erfolgten, außer der jährlichen Nutzungsschädigung für den Bahnhof Dotzheim keine weiteren laufenden Zahlungen an die ATB Infrastruktur GmbH. Die Mittel wurde bisher nicht komplett verausgabt und jeweils zum Jahresende eine entsprechende Rückstellung bei der ATB Infrastruktur GmbH gebildet.

Zusätzlich zu den o. g. laufenden Zahlungen erhielt der Verein „Nassauische Touristik Bahn e.V.“ Mittel in 2019 insg. 8.600 € von den drei Ortsbeiräten. Diese teilen sich auf in 3.000 € für die Durchführung von Draisinenfahrten und Freischneide- und Aufräumarbeiten durch den Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn (Beschluss 0067 vom 06.06.2019), 1.500 € für die Müll- und Grünschnittentsorgung ebenfalls durch den Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn (Beschluss 0106 vom 15.10.2019), 2.000 € für die Anschaffung eines Balkenmähers und die Entsorgung des Grünschnitts durch den Ortsbeirat Wiesbaden-Klarenthal (Beschluss 0101 vom 22.10.2019), sowie 2.100 € für Rückschnittarbeiten auf dem Streckenabschnitt und Entsorgung illegaler Müllablagen durch den Ortsbeirat Wiesbaden-Dotzheim (Beschluss 0199 vom 27.11.2019).

Da die Auszahlung des Instandhaltungszuschusses aufgrund des Änderungsbescheids zum Betrauungsakt aus dem Dezember 2016 an eine Betriebsgenehmigung nach § 6 des Allgemeinen Eisenbahngesetzes oder eine entsprechende Genehmigung auf Grundlage des Hessischen Eisenbahngesetzes gekoppelt ist und diese bis zum heutigen Zeitpunkt nicht vorliegt erfolgten keine weiteren Auszahlungen.

Für weitere Rückfragen steht Ihnen meine Mitarbeiterin Frau Kathrin Bierke unter der Telefonnummer 0611 31-4551 gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

